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haarausfall- ein endlos thema, das den geldbeutel leert 

oh man, ist echt depri, das thema HA nervt echt, habe ihn seit ich 20 war bekommen und bin
heute 29. hab vorher auch einiges ausprobiert und endete wie die meisten beim typichen fin,
minox  und/oder AVO.
hab jährlich bestimmt 500 euro ausgegeben, mal mehr ,mal weniger.

hätte inzwiwschen fürn echt gutes auto gereicht!!

finde die ganzen medikamente echt nur unzureichen und unverschämt teuer, leute mit diesem
leiden preislich so abzuzocken, vor allem wenn man im alter ist, wo man frauen kennenlernt( ist
so, jede frau sagt mir bisher, das sie es besser findet wenn ich die haare ein wenig wachsen lasse
( hatte sie bisher wöchentlich immer auf 3mm abrasiert, dann fahlen die hellen ecken nicht so
auf), damit es vorn nicht so "kahl" aussieht, also brauch mir keiner kommen, die schaun auf
character, bla bla bla, der erste eindruck, das erste ist ist auch sehr oft entscheidend, und son
kopf wie n "gerupftes huhn" sieht ein fertig, einfach alt aus.
ist nicht so das ich keine frau abkriege,. ne freundin hab ich, sie mag mich auch so wie ich bin (sie
würde jetzt nicht schluss machen, weil mir die haare ausgehen)aber selbst sie sagt ehrlich das
sie haare lieber mag.

jedesmal teure medikamente kaufen, jetzt wo ich nach längerer arbeitslosigkeit dann deswegen
bevor ich weiter gar nichts mache, angefangen hab zu studieren, fehlt  jetzt erst recht das geld
dazu mir wieder nachschub zu besorgen für medis die echt nicht der bringer sind
....was bringt das überhaupt das zeug zu nehmen??? die wirkung bleibt doch eh nicht, nur so
lange man es nimmt,
habt ihr euch mal ausgerechnet was es kostet bis ihr 50 oder älter seid??

mit avo hatte ich enigermassen erfolg, wuchsen sogar ein paar nach, ist auf dauer auch nicht grad
billig- und seit ich es ne weile net mehr nehm ist die front naja fast durchsichtig 

hab echt kein bock mehr und würd langsam mir lieber ne glatze rasieren das ganze akzeptieren
und fertig....
aber wirklich zufrieden bin ich damit auch nicht...

es ist echt ein endlos thema 
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